

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

La Secretaría de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación de la Ciudad de México, con domicilio en la Avenida Barranca del Muerto número 24, Colonia Guadalupe Inn, Alcaldía Álvaro Obregón, C.P. 01020, Ciudad de México, es la responsable del tratamiento de los datos personales contenidos en el Sistema de Datos Personales de Premios o Estímulos en Ciencia y Tecnología de la Ciudad de México, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados de la Ciudad de México, y demás normatividad aplicable.

Los datos recabados se utilizarán para la siguiente finalidad: Recabar la documentación electrónica de acuerdo a los requisitos de la convocatoria, los cuales contienen los datos personales otorgados por las personas aspirantes a premios o estímulos en ciencia y tecnología, y así coordinar el proceso de registro, envío y recepción de las propuestas, para que se reconozcan a la persona ganadora por sus contribuciones y aportaciones que ayuden a resolver problemas de interés de la ciudadanía.

Para las finalidades antes señaladas se recabarán los siguientes datos personales: a) Datos Electrónicos: Correo electrónico no oficial, b) Datos Laborales: Referencias laborales, c) Datos Académicos: Trayectoria educativa, calificaciones, títulos, cédula profesional, certificados y reconocimientos. d) Datos Identificativos: Nombre, dirección, teléfono particular, teléfono celular, firma, género, Clave Única de Registro de Población, (CURP), edad, fotografía, Clave de elector (alfa-numérico anverso credencial IFE o INE), y Numero identificador (OCR) (reverso de la credencial IFE o INE). No se recaban datos personales sensibles.

El fundamento para el tratamiento de datos personales es el siguiente: 32 fracción XXII de la Ley Orgánica del Poder Ejecutivo y de la Administración Pública de la Ciudad de México y artículo 7 fracción VII inciso E, 33 fracciones XXI del Reglamento Interior del Poder Ejecutivo y de la Administración Pública de la Ciudad de México.

Los datos personales recabados podrán ser transferidos a: Congreso de la Ciudad de México; la Secretaría de Inclusión y Bienestar Social de la Ciudad de México, Consejería Jurídica y de Servicios Legales de la Ciudad de México, Comisión Nacional de los Derechos Humanos y Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México, Auditoría Superior de la Ciudad de México, Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales, Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México, Secretaría de la Contraloría General de la Ciudad de México, Secretaría de Administración y Finanzas de la Ciudad de México, Órganos jurisdiccionales Locales y Federales. Lo anterior con la finalidad de rendir los informes correspondientes, desahogar requerimientos, tramitar procedimientos administrativos, formular estadísticas, formular padrones integrados y actividades similares.

Usted podrá ejercer sus derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación u Oposición, de sus datos personales (derechos ARCO), así como la revocación del consentimiento directamente ante la Unidad de Transparencia de la Secretaría de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación, ubicada en calle Barranca del Muerto número 24, Colonia Guadalupe Inn, Alcaldía Álvaro Obregón, C.P. 01020, Ciudad de México, o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia (<http://www.plataformadetransparencia.org.mx/>), o en el correo electrónico oiipse@educacion.cdmx.gob.mx.

Las modificaciones al presente aviso estarán disponibles en la liga <https://sectei.cdmx.gob.mx/transparencia> apartado Avisos Integrales de Protección de Datos.